

REPUBLIQUE DU CAMEROUN
PAIX – TRAVAIL – PATRIE

MINISTERE DES ENSEIGNEMENTS
SECONDAIRES

INSPECTION GENERALE DES SERVICES

INSPECTEUR DES SERVICES N° 2

N° 477/24 /L/MINESEC/IGS//IS2

REPUBLIC OF CAMEROON
PEACE – WORK – FATHERLAND

MINISTRY OF SECONDARY EDUCATION

INSPECTORATE GENERAL OF SERVICES

INSPECTOR OF SERVICES No. 2

Yaoundé, le 27 Nov 2024

Le Ministre des Enseignements Secondaires

A

- **MMES ET MM. LES DELEGUES REGIONAUX**
- **MMES ET MM. LES DELEGUES DEPARTEMENTAUX**

Objet : formation des chefs d'établissement et leurs adjoints.

J'ai l'honneur de vous informer que le Ministère des Enseignements Secondaires, avec l'assistance de la Banque Mondiale, par l'entremise du Projet d'Appui au Développement du Secondaire et des Compétences pour la Croissance et l'Emploi (PADESCE), procèdera à la formation de 1716 chefs d'établissements et leurs adjoints (censeurs et surveillants généraux).

Spécifiquement, il s'agit de renforcer leur leadership dans le domaine pédagogique, la gestion financière et matérielle, la gestion du personnel, ainsi que sur les questions liées à l'hygiène, la santé, la sécurité, la violence et l'environnement en milieu scolaire.

En vous transmettant la liste des personnes concernées pour la première cohorte, je vous saurai gré de mener, à leur intention, des actions de sensibilisation sur l'importance de cette opération, qui vise à améliorer l'environnement d'apprentissage, par une gouvernance plus transparente et efficace des lycées et collèges d'enseignement secondaire général.



Pour Le Ministre
LE SECRETAIRE D'ETAT

Bayala Boniface

REPUBLIQUE DU CAMEROUN
PAIX - TRAVAIL - PATRIE

MINISTERE DES ENSEIGNEMENTS
SECONDAIRES

INSPECTION GENERALE DES SERVICES

INSPECTEUR DES SERVICES N° 2

N° 477/24 /L/MINESEC/IGS//IS2

REPUBLIC OF CAMEROON
PEACE - WORK - FATHERLAND

MINISTRY OF SECONDARY EDUCATION

INSPECTORATE GENERAL OF SERVICES

INSPECTOR OF SERVICES No. 2

Yaounde, on the 27 NOV 2024

The Minister of Secondary Education

To

- **Regional Delegates**
- **Divisional Delegates**

Subject: *The training of principals and vice-principals
of general secondary education*

Within the framework of the Secondary Education and Skills Development Support Project (PADESCE), you are hereby informed that the Ministry of Secondary Education, with the assistance of the World Bank, will proceed with the training of 1716 school heads and their deputies (Principals and Vice-Principals).

Specifically, the aim is to strengthen their leadership in pedagogical issues, financial and material management, personnel management, as well as in issues relating to hygiene, health, safety, violence and the school environment.

In forwarding to you the list of those involved in the first cohort, I recommend that you raise their awareness on the importance of this initiative, which aims to improve the learning environment through more transparent and effective governance of general secondary schools.



Pour Le Ministre
LE SECRETAIRE D'ETAT

Bayala Boniface